

Fecha: 23-03-2020 Visitas: 935.559 Favorabilidad: ■ No Definida

Fuente: Msn Chile
Título: ¿Qué tan precisas son las consultas online ante síntomas similares al coronavirus?

Link: https://www.msn.com/es-cl/salud/noticias-medicas/%c2%bfqu%c3%a9-tan-precisas-son-las-consultas-online-ante-

s%c3%adntomas-similares-al-coronavirus/ar-BB11B3pf

¿ Qué tan precisas son las consultas online ante síntomas similares al coronavirus? Paulina Sepúlveda Hace 54 minutos Cómo prevenir el COVID-19 Así hay que lavarse las manos El mapa del virus Lo que debes saber del COVID-19 © Proporcionado por Que Pasa La Tercera Los síntomas de condiciones como el asma o las alergias son conocidos. No hay problema para detectarlos. Pero con la nueva pandemia de coronavirus, la mayoría de las personas no están seguras de cómo evaluar sus síntomas.

Y de esa evaluación depende si se asiste o no a un centro de salud.
Aprende cómo dormir bien: claves para una buena concentración y memoria; Haz click acá!
Patrocinado Clínica Alemana Sin embargo, ante el crecimiento del número de contagiados, las pruebas físicas de coronavirus, es decir, las pruebas de laboratorio para identificar el virus que causa Covid-19, no son suficientes, y hoy se evalúa considerarlas solo para casos graves.
La alternativa que hoy se difunde son las pruebas en línea para detectar síntomas.

Así quienes estén preocupados de haber contraído el coronavirus pueden evaluar sus síntomas y ser quiados sobre los pasos a seguir. El pediatra infectólogo y director de Innovación de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, Juan Pablo Torres, destaca que "son herramientas que nosotros creemos que son positivas en la medida que se usen bien". En estos momentos, indica Torres, el uso que tienen es fundamentalmente para dar una orientación, y no una indicación, respecto a la oportunidad del tipo de consulta que debería tener el paciente, "para ver si está cumpliendo criterios para quedarse completamente tranquilo que lo que tenga probablemente no sea una infección por coronavirus, o bien para determinar si tiene que asistir a un centro médico y si hay signos de gravedad, dependiendo de la aplicación". Sigue aquí toda la cobertura sobre el Coronavirus en Chile.
 No reemplaza consulta médica Son bastante útiles para orientar, pero no para decidir un tratamiento, no para decidir o no una indicación de hacerse el test, advierte Torres, "porque eso es de indicación en una consulta médica". "Sirve para la orientación general, y viéndola en ese contexto, es útil porque los síntomas propios del coronavirus pueden ser parecidos a los de una influenza, y el hecho de poder estratificar un poco sobre todo en cuáles pueden ser los síntomas de alarma que pueden ser comunes a la infección por influenza, hace que la gente no llegue tarde a consultar si hay signos de gravedad", indica Torres. Telemedicina de la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción puso a disposición de la comunidad. un test en línea de Evaluación de Riesgo de Covid-19. para descomprimir urgencias hospitalarias y entregar orientación médica. Además, RedSalud también cuenta con un sistema de ese tipo.

Junto con implementar protocolos que siguen las directrices del Ministerio de Salud (Minsal), RedSalud puso en marcha una serie de medidas, entre ellas, un cuestionario remoto para "orientar a nuestros pacientes y entregar recomendaciones concretas a partir de una autoevaluación de síntomas, teniendo claro que esto no reemplaza una consulta médica", destacan.

¿Qué tan precisas son las consultas online ante sintomas similares al coronavirus?

lunes, 23 de marzo de 2023, Fixente: Mun Chile

Quir became un les consules orbre sole contenes contenes al commente ? Peutine Deplicate Hear M. remain

Coro presenti el COVID-19 Ari fasi que divates las riumas fil requi del situa Lo que dobre suber del COVID-19.

III Propogramato per Cod. Prod La Torrac

Los aletanes de condiciones coles el asma a las alengias por conocido. No hay pretiene para disociarlos. Plan con la nueva parallesia de promovino, la majorió de los persones no ende largens de crisro avaluar sun sintenes. Y de asa evaluación desende el acustes e en o el entre de sudal.

Approale consumente la enciata de papa una la enca committa de premiona de la libra ad Proboccia de Climia Alemano. Um restalega, pros el commitento del numero de contagiados, los priedas fisicios de construiros, en deci, las priedas

taboration particibetificar et virule que causa Cavid dit ne son subbetien, y hoy se enates conscienates sob participates parties. La elformativa que hoy se difundo part les praedos en lince para descriar sinternas. Así quienes melin precupados de habe

El parliabo infacilitye y altector de limenación de la Parallel de Mackana de la Universidad de Cinte . Auen Palato Torias

In water provision, matrix flores, et uso que tiendo en facilitamentemente para dar usa envelacian, y no una militarian respecto, als aportandad del quo de consulta que alebras entre espacieren. Yans ser le esta completede oriente para quedara completamente transpola que o que transpola potablemente no seu una felección per potromenia, o tren para desemblaca el terro que alutifia a un resmo militar o si hay appres de opresebed, depondement de la aplicación.

Name and total in columns when of Community on Chil

to resemblate complete medical

You facilité altre para oriente, pero no para decide un trabmente, no para decide o no una nationate de facerer en text, actions Tomes, "porque eco es de indicación en una consulta médica".

"Since para la información quererá, o videndels en esa comenta, en cel porque las presenta proposi de concesserar pueden se presentes a tro-de para información, o informa de pueder entretibles en poco celes más en cuales pueden ser los informacións de comente de la participación de comente en comente en la participación per información, hace que la peres en llegas leyte o correlator se hay signer, de proceder teste entretible se consider se hay signer, de proceder teste Tames.

Els Chés, la Unidad de Yermedicina de la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción puer a deposición de la conuntidad, un test en tiesa de Eustastati de Resign de Covid-18, plas desconjumir argentism húgitalminin y empley consension modella.

Adenda, Polificial tambier - sunta con un unitema de cos tyr. Junto con implemente protectios que siguen los discreticos de Mantena de Salari Ministria de Calari Mini

Lab reconventiacione del situ se projetto in spanista no pastos de la Crigoricado Municio de la Statut (CMS) y recoper o recorde estudiadoros de Minus respectos a la estración de "sus sespectosa", replacar en Red Salata. Estas socientacione en descripciones de la esteranse o práctico de provencios, (para capor que no manifestar sintenim espanista destrución a comunica representação de selectuado a defendida a relación se o republica respectar septembra para equinto capo que properor protectos para consultar reconsidar por un estado capo que produce protecto de selectuado de selectuado a republica respectado especial por consultar para un tendero capo que proceso que proceso que proceso que proceso que proceso que proceso que por consultar para un tendero capo que por consultar para que por consultar para que para consultar para que por consultar que por cono

To dose pertain, fundame or restaut rendame continuent, for Process, of members de search and design to enter a search on the continuent and the search of the continuent and the continuent conti

Il Propossonato per Que Paux La Unidari de Talemelicina de la Facultari de Medicina de la Universidad de Corculación pues s

To provide no es un abaptintos, será más ban una melicación de sabel para que les personas repor a quint assabl Anti bancas Carro, standas de la acesa establectas blancas Carlos Carlos Carlos de la companya de la companya

La prodio en tries anvi pais tra'quistar a las personne que podican estas procupadas par los crissinas del renfisado o la gripo porto se desarrallo, procipiotente, para qualer a compensar la presión maiora que el cotención de ajectada sobre dos aminios de salad homanos. Ayuda e "reduci" la cardidad de farencias pladricicas francosarios a los anvicios mistiass de emergencia, que

En E.E.U.I., un al Departemento de liberación de Conseguente de la Procubat de Matérias de la Universidad de Emory, ordente and Interacturas galadas en timos se compute son la computiba de dell'actro de sensión metitas Visid. Espada Conseguencia Conseguencia que para siguidar o seo personas a consegue su recopo de Conte de sensión de chiques a se musplic. Lise expensiónas quertida ayudas o privacion a particular de distribución de distribució

il Proporciosado per Que Pisas Redisabul cuenta con un cuandameno terrora para enterna y entregar teconanteccarsos como especie de una experienciación de sónoreas.

"Los milities sabon que los sabo de organs abandosho qualina emparar el próblems propei las perioces arbientes o Consti 13 parà les inferior e orbos, nonlimitats le bras garantis de interestri", solidat en un comunicamo Espel Aright, presidente d Departamentos de litratura de Emergenca de la Pasiadad de Nitalana de la Universidad de Emery.

Los Cestrus para el Contrar y la Preventata de Salemendader? (CDC) en SEULL tentales coercias con una inestremata garia autornación de sintensa. Latra spolar en la coma de liscolanse todos la todoposta de sencion eledica aleccada. Esta estalem co esta destinado de disposación el destinado de entre co esta destinado de disposación el estalemento de enternedades y altras afactorias. Include Covid-27°, especifica la COC.

Todos open harmonismo son relicionarios en el marriento ortado, judiciono el expeccición de las improcriados de Cara, porte que aperen en compresione en regionarios de Cara, porte que las personas. Todos de industrias que que aperen en ocus camano, porte en compressione de secuciones de sede las paraderes en se ocur aces, por que en compresso de inspección de las paraderes en que a ser especial como de las paraderes en que a ser especial como de las paraderes de las paraderes de las paraderes que encaraciones en las comos en como en encaraciones que entre el como en encaraciones que entre el como en encaraciones que entre el como en encaraciones en las como en encaraciones en las como entre el como entre el como en encaraciones en la como entre el como en encaraciones en la como entre el c

se prepararon siguiendo las pautas de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y recogen la reciente actualización del Minsal respecto a la definición de "caso sospechoso". explican en Red Salud.

"Estas recomendaciones van desde el seguimiento de síntomas y prácticas de prevención (para casos que no manifiestan síntomas respiratorios); derivación a consulta; recomendación de aislamiento domiciliario, o derivación a urgencia respiratoria para aquellos casos que reportan síntomas concordantes con una enfermedad respiratoria grave, en cuyo caso se entregan pautas para un traslado seguro", destacan.
Por En otros países, también se realizan medidas similares. En Francia, el ministerio de salud lanzó la semana pasada un sitio web un test que contiene 24 preguntas relacionadas con los síntomas más comunes experimentados por personas que han desarrollado la enfermedad Covid-19.

Las preguntas van desde "¿ ha tenido fiebre en los últimos días?" y "¿ cuál es su temperatura?", a "¿ ha experimentado fatiga anormal?" o "experimentado algún problema respiratorio?". © Proporcionado por Que Pasa La Unidad de Telemedicina de la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción puso a disposición de la comunidad, un test en línea de Evaluación de Riesgo de Covid-19. "La prueba no es un diagnóstico, sino más bien una evaluación de salud para que las personas sepan a quién acudir", señaló a AFP Fabrice Denis, miembro de la recién establecida Alianza Digital contra Covid-19, que desarrolló la prueba. La prueba en línea sirve para tranquilizar a las personas que podrían estar preocupadas por los síntomas del resfriado o la gripe, pero se desarrolló, principalmente, para ayudar a compensar la presión masiva que el coronavirus ha ejercido sobre los servicios de salud franceses.

Ayuda a "reducir la cantidad de llamadas telefónicas innecesarias a los servicios médicos de emergencia, que ya están saturados", destacó Denis a AFP.

En EE.UU., en el Departamento de Medicina de Emergencia de la Facultad de Medicina de la Universidad de Emory, crearon una herramienta gratuita en línea en conjunto con la compañía de software de atención médica Vital, llamada Coronavirus Checker para ayudar a las personas a evaluar su riesgo de Covid-19 antes de dirigirse a un hospital.

Los especialistas querían ayudar a prevenir un aumento repentino en el sistema de atención médica. © Proporcionado por Que Pasa RedSalud cuenta con un cuestionario remoto para orientar y entregar recomendaciones concretas a partir de una autoevaluación de síntomas. "Los médicos saben que las salas de espera abarrotadas podrían empeorar el problema porque las personas enfermas con Covid-19 podrían infectar a otros, acelerando la tasa general de infección", señaló en un comunicado David Wright, presidente del Departamento de Medicina de Emergencia de la Facultad de Medicina de la Universidad de Emory. Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades? (CDC) en EE.UU. también cuentan con una herramienta para autoevaluación de síntomas, para ayudar en la toma de decisiones sobre la búsqueda de atención médica adecuada.

"Este sistema no está destinado al diagnóstico o tratamiento de enfermedades u otras afecciones, incluido Covid-19", específica la CDC. Todas estas herramientas son relevantes en el momento actual, subraya el especialista de la Universidad de Chile, para que quienes no muestren ningún signo de relevancia pueda mantenerse en sus casas, para no congestionar los sistemas de salud y los servicios de urgencia.

"En este momento de la pandemia eso va a ser algo crítico, se requiere que realmente vayan a consultar los que necesitan consultar, porque si no se satura y se pierde la atención oportuna de los casos que más lo requieren", sostiene.